

La Commission chargée de la Constituante au Venezuela se réunit avec le haut clergé



Caracas, 20 mai, (RHC).- La Commission présidentielle chargée de l'Assemblée Constituante au Venezuela s'est réunie avec des représentants de la Conférence épiscopale, après plusieurs refus du haut clergé aux appels du gouvernement bolivarien.

Elías Jaua, président de cette commission a remercié les autorités ecclésiastiques d'avoir accepté de les recevoir. Il a ratifié la volonté de tendre de ponts de dialogue avec les divers secteurs du pays

La rencontre qui a eu lieu dans la paroisse La Vega de Caracas, a été le cadre propice pour analyser la situation dans ce pays sud-américain après les violences encouragées par la droite.



Radio Habana Cuba